

Nuevo reclamo en Argentina, esta vez por otros 919 desaparecidos

BUENOS AIRES, 16 de diciembre (PL).—Un recurso de Hábeas Corpus en favor de 919 desaparecidos por motivos políticos y contra el gobierno por "retención de información determinante de una efectiva privación de justicia" fue presentado ante ur. juzgado federal.

El trámite lo efectuaron 750 familiares de los desaparecidos por los cuales se reclama, patrocinados por varios abogados y con la asesoría jurídica de la Asamblea Permanente por los Derechos Humanos.

Los firmantes del recurso colectivo de Hábeas Corpus señalan que apelan a esta instancia debido a que han fracasado otras por falta de información requerida a las autoridades competentes.

Puntualizan que esta gestión "tiene por objeto cautelar la vida, la libertad y el derecho a ser oído", y añaden que buscan "amparo para la vida misma mediante la obtención de la información que permite tutelarla".

En otro orden, 5 mil trabajadores de la empresa transnacional automotriz Peugeot fueron suspendidos durante la jornada de ayer y existe preocupación entre los obreros de que la medida pueda repetirse en las próximas semanas.

Peugeot, de capitales franceses, acaba de fusionarse en Argentina con la transnacional Fiat. Fuentes sindicales señalaron que la suspensión masiva es la reiteración de una política patronal que afecta a los trabajadores.

El 10 de octubre pasado, Peugeot suspendió a todo su personal alegando falta de trabajo, y posteriormente adelantó las vacaciones a cientos de operarios y produjo más de 200 cesantías, entre ellos muchos obreros con enfermedades profesionales.

Al mismo tiempo, en Rosario, 300 kilómetros al noroeste de aquí, fueron suspendidos por 15 días los obreros de la industria textil Estexa. Los trabajadores realizaron una marcha silenciosa desde esa fábrica al Ministerio de Trabajo, como protesta por la medida patronal.

Por su parte, dirigentes sindicales del gremio del neumático informaron que el conflicto en la fábrica FATE sigue con la misma intensidad que en la semana anterior. Unos mil trabajadores de esa rama solicitan un aumento base del 25 por ciento para seguir negociando y que se les permita reintegrarse a sus puestos.

Dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT) de la zona norte del Gran Buenos Aires denunciaron una maniobra patronal encaminada a generar gran cantidad de despidos en esa empresa, que desde septiembre se niega a dar aumentos a sus obreros, mientras impone jornadas agobiadoras.

"Sin duda la industria FATE —señaló la CGT— instiga un movimiento de fuerza que le permita apresurar despidos baratos, para lo cual ya solicitó al Ministerio de Trabajo la aplicación de la Ley de Seguridad que prohíbe los movimientos de fuerza."

A su vez, los camioneros denunciaron las violaciones sistemáticas a las condiciones laborales del gremio, arbitrarios despidos y salarios no retributivos.

EL DIA

Fueron 9 los somocistas atacantes de la Radio Noticias del Continente

SAN JOSE, 16 de diciembre (PL).—Nueve ex guardias somocistas llegados a Costa Rica desde algún país centroamericano en una avioneta, realizaron el frustrado atentado del pasado fin de semana contra la Radio Noticias del Continente.

Autoridades de Seguridad Pública confirmaron que en el ataque a la planta transmisora resultó herido uno de los elementos, identificado como Rogelio Benavides Castellón, quien ha proporcionado diversas informaciones iniciales sobre los hechos.

Como jefe del comando fue identificado el ex capitán de la guardia somocista Hugo José Villagra, al tiempo que los demás habrían ostentado en tiempos de la dictadura diversos grados militares.

El infructuoso ataque a la planta de transmisión de Radio Noticias del Continente se efectuó en las primeras horas de la madrugada del pasado domingo.

Los vigilantes de las instalaciones, que están ubicadas en Puente de Piedra de Gracia, a unos 30 kilómetros al oeste de aquí, debieron usar armas de defensa para responder la agresión.

Durante el ataque resultó herido el ex guardia somocista Benavides Castellón en tanto que el resto se dio a la fuga hasta Puente de Piedra, para lo que emplearon 2 vehículos rurales de doble

tracción en los cuales huyeron a gran velocidad.

Según se informó, 7 de los ex guardias ingresaron a Costa Rica por el aeropuerto de Llano Grande de la ciudad de Liberia, al norte del país, donde sus otros 2 compañeros los esperaron.

Al escapar de la planta de la emisora, los asaltantes dejaron abandonado un fusil FAL y un M-16, 2 bombas de dinamita con 9 cartuchos

cada una, y otros explosivos.

"Eran oficiales, suboficiales, y rasos de la Guardia Nacional de Nicaragua. Sobre la procedencia de la nave sólo podemos decir que venía de un país centroamericano", declaró un vocero oficial de Seguridad Pública.

Sin embargo trascendió que los ex guardias somocistas tienen estrechos nexos con sectores militares y paramilitares de Guatemala cuyo régimen se ha convertido en el líder de los sectores oligárquicos de todo el área.